

## Eis schlemmen für den guten Zweck

MÜNSTER. Am Mittwoch (18. August) verwandelt sich die Alloheim Senioren-Residenz Aaseehof am Pottkamp 25 wieder in eine ganz besondere Eisdielen: Von 10 bis 17 Uhr sind alle Bürger zur „Eisflatrate“ in den Außenbereich der Einrichtung eingeladen. Für einen einmaligen Pauschalbeitrag von 4,50 Euro werden die Becher immer wieder mit Eis aufgefüllt, schreiben die Organisatoren in einer Ankündigung. „Die Erträge der Flatrate gehen an die Freiwilligen-Agentur Münster“, erklärt Residenzleiter Stephan Born. „Vor allem während der Corona-Pandemie haben wir in Kooperation mit der Freiwilligen-Agentur viele Ehrenamtliche gewinnen können, was natürlich auch zum Wohlbefinden der Bewohner beiträgt. Dafür möchten wir uns bedanken und das Ehrenamt in Münster fördern“, so Born.

Münstersche Zeitung 16.08.2021